



## Deuxième jour en Espagne

publié le 06/05/2023

Nos élèves ont découvert aujourd'hui l'imposant château de Peñafiel et le centre historique de la ville tous deux d'époque médiévale. Ce weekend les élèves resteront avec leurs correspondants pour découvrir d'autres lieux de la région et partager avec eux des moments familiaux.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.